
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

例会報告（平成21年7月30日）

 会　長　鈴木恭一

「手に手つないで」

「四つのテスト」

 会　長　鈴木恭一

 会　長　鈴木恭一

 幹　事　古西弘和

 各委員会報告

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

はないでしょうか。　先日、全国高等学校野球選手

権大会の千葉県代表が、八千代東高校に決まりまし

た。

　八千代東高校は、昨年の秋の大会ではベスト４に

入っていたようですが、今回の夏の大会ではシード

権もありませんでした。こういった知名度の少ない

高校が千葉県の代表になるということは、甲子園を

目指している高校生だけでなく、子供達にも大きな

夢を与えたことでしょう。また監督も八街の方だと

聞き、例年よりさらに身近に感じてしまいます。

　年をとると高校生の純真さ、あるいは情熱がなく

なり、感激度も少なくなるような気がします。今年

の夏は、若者から多くのことを学びながら、応援し

たいと思います。八千代東高校には千葉県代表とし

て頑張ってもらいたいと思います。

　本日の歓迎会は新入会員幸様　大塚様の２名で

す。心より感謝申し上げると共に、今後のご活躍を

ご期待致します。そしてロータリアンとしての人生

勉強してください。

　最後になりますが、本日は、小川荘の小川佐内会

員には大変お骨折りをいただき、感謝申し上げま

す。又、クラブ管理運営委員会の親睦担当の皆様に

は設営大変ご苦労様でした。

　会員のみな様方のご協力によりすばらしい夜間例

会と歓迎会にしたいと思いますのでよろしくお願い

します。

次回　８月６日は通常理事会を予定しております。

理事・役員の方は出席お願いします。
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例会終了後、新入会員歓迎会

　　　　　　　　　　新入会員　大塚　克人

　　　　　　　　　　新入会員　幸　　克己

会長挨拶

　皆様　こんばんは。本年度始めでの夜間例会で

す。又、後で新入会員歓迎会も予定しておりま

す。

　関東地方では梅雨明けをして子供達は夏休みを

楽しんでいますが、九州北部・山口では梅雨前線

が猛威をふるい、たくさんの被害が出てしまって

います。

地球温暖化により、予測のつかない自然災害がい

つ起こるかわかりません。くれぐれも気をつけて

生活していきたいものです。

　夏といえば、高校野球です。高校野球の魅力

は、選手が純真に一生懸命野球に取り組む姿で



◇ 冨年度ＣＬＰ委員会

　冨年度 第４回ＣＬＰ委員会

　　前年度委員長　　内田　裕雄

  委員会開催回数年４回と決めたにもかかわら

ず、今年度にずれ込みましたが。７月１６日 例会

終了後、会議を開きました。

　ＣＬＰ導入初年度，冨前会長の意欲的な取組み

と併せて、各常任委員会、会員のなじめない点も

ある中で計画実現に向け努力され、それなりの成

果を収めたと委員の高い評価でありました。従っ

て今期鈴木年度に於いて、継続性のもの、未達成

の部分等、認識され対応することを確認しまし

た。

  各常任委員会長期計画実施状況について、次の

ように報告されました。

①例会変更のお知らせ

・茂原中央Ｒ.Ｃ.

　 8/17（月）　夜間例会（花火鑑賞会）

　　　　　　　 点鐘17：00　例会場

　　　　　　　 例会終了後、花火会場へ移動

　 8/18（火）　振替休会（8/17に変更）

・八日市場Ｒ.Ｃ.

　 8/ 4（火）　休会（祇園際の為）

   8/11（火）　夜間例会

　　　　　　　 点鐘18：30　匝瑳市商工会館2Ｆ

②８月のロータリーレートは

　　　１ドル＝９４円

③『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報2009年7月28日№391が届いて

おります。

④第2790地区ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ織田吉郎様より活動計画

書拝受のお礼状が届いております。

⑤週報受領クラブ

・旭ＲＣ　　・小見川ＲＣ　　・流山ＲＣ

⑥活動計画書受領クラブ

・流山ＲＣ　　・多古ＲＣ

幹事報告

委員会報告

■　Ｐlan 計画・Ｄo 実行

①会員増強と退会防止委員会（内田裕雄委員長）

　・純増（現在進行中）

　・退会防止（現在進行中）

　・新入会員歓迎会（達成）押尾会員,倉石会員

　・新入会員東京クラブへ（達成）

②クラブ広報委員会（土屋俊夫委員長）

　・クラブＨＰ更新（現在進行中）

　・奉仕活動をマスコミへリリース（現在進行

中）

　・「友」誌の購買（現在進行中）

③クラブ管理運営委員会（鈴木恭一委員長）

　・クラブ広報の発行（現在進行中）

　・特別月間に因む活動（一部達成のもののすべ

てが

    満足できるものではない）

　・親睦活動（現在進行中）

　・ニコニコボックス（現在進行中）

　・世界大会への参加

④奉仕プロジェクト委員会（菅井直秀委員長）

　・地域社会奉仕活動プロジェクト（ほぼ達成、

一部

    現在進行形）

　・国際奉仕プロジェクト（ほぼ達成、一部現在

進行

    形）

⑤Ｒ財団委員会（青柳誠委員長）

　・会員一人当たり寄付金

　・ベネファクター（達成）

　・ＰＨＦ（達成）

　・米山記念奨学金（達成）

■　Ｃheck 評価

　　定期的に各常任委員会を開催することが望ま

しい

■　Ａct 見直し

　　一年を振り返り改善すべきところは対応して

いく

◇ クラブ広報委員会
　

　　　                 委員長　　内田　裕雄

議題

１．芝山鉄道 芝山千代田駅構内にロータリーの看

板

　を設置することについて

　経過報告と今後の段取りを協議致しました。

　鈴木会長と２回芝山鉄道㈱を訪れ、社長及び幹

部と話合いをし駅構内に設置して下さるようお願

いしたと



◇ 職業奉仕委員会

　　　　委員長　　冨　　一美

　皆さんこんばんは。

  本日、夜間例会前の５時から約１時間半に亘

り、職業奉仕委員会を開催しました。

  職業奉仕は、何と申しましてもロータリーの根

幹の部分でございますので、委員の皆さんに職業

奉仕の理念をしっかり理解し覚えていただくため

に勉強会形式で行いました。

  更に、今年度の活動の流れについてしっかりと

ディスカッションを行いました。

  今後も、定期的に開催する予定です。

以上、ご報告致します。

◇ クラブ管理運営委員会

　　　　委員長　　小林　定雄

　第一回クラブ管理運営委員会

　　　７月２３日（木）6：30　あづま庵

今年度の活動計画について

　○上半期の親睦活動として観月会（９月２４

日）

　　を重点的に執り行う

　○例会プログラムでロータリーの特別月間に併

　　せて卓話を地区委員・会員にお願いする

　○例会場の受付を出席・親睦担当リーダーを中

　　心に委員で交代に行う

例会日 会員数 出席

7月30日 47 47

MU ％

0 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 17,000円

累　計   152,000円

青柳誠君・冨一美君・野島暉通君・鈴木恭一君

・古西弘和君・倉石昌治君・押尾正康君

　　…大塚さん,幸さん入会おめでとうございます

大塚克人君・幸克己君

　　…歓迎会を開いて頂きありがとうございます

河野和夫君

　　…久しぶりに参加させて頂きます,これからも

　　　宜しくお願い致します

小川佐内君

　　…小川荘を使って頂きありがとうございます

ニコニコボックス

◇ 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会

　　　　国際奉仕担当ﾘｰﾀﾞｰ

　　　　　　　　　高田　一行

　７月２３日 17：00 NW5801便にて成田空港到着の

交換留学生Ninaさんのお迎えに行って参りました。

  昨年度派遣された平山未咲さんとご両親、ＲＩ青

少年交換委員会 飯生浩一郎委員長(八千代ＲＣ)、

山岡仁身委員、当クラブからは鈴木会長・古西幹

事・行木会員・私(高田)が出迎えました。

ころ、快く内諾を頂いた。設置場所も決定し看板

の標語等、文字、デザインは芝鉄会社の頼みつけ

の東京看板業者と打合せをして雛形を３枚ぐらい

作成し提供下さる事になった。尚、建設費の見積

りも出来るだけ急がせたいとのことでした。準

備、会社との交渉等は会長・委員長に一任するこ

とで一致しました。加えて委員会、理事会に諮っ

て最終決定をしたいと思います。



乾杯！
第43代会長　冨　一美
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 　新入会員歓迎会

　　　　　　　　　　2009.07.30 小川荘


